

# Einführung in den Glauben

Kreuzkirche lädt zum Alpha-Kurs ein

**LÜDENSCHIED** ■ Er selbst kam durch einen Alpha-Kurs zum christlichen Glauben und hat sich direkt im Anschluss an den Kurs taufen lassen: Das berichtete Ralf Klatt beim Alpha-Fest im Gemeindehaus der Kreuzkirche. Eingeladen waren dazu alle, die sich für den nächsten Kurs, der am 2. Februar beginnt, interessieren. Bei einem gemeinsamen Essen erfuhren sie von ehemaligen Teilnehmern und Mitarbeitern des aktuellen Kurses, zu denen Ralf Klatt gehört, was sie erwartet.

„Macht Glaube glücklich?“ Fragen wie diese stehen im Mittelpunkt des Alpha-Kurses der Kreuzkirchengemeinde. Er findet an zehn Abenden jeweils dienstags ab 19.30 Uhr im Gemeindehaus (Worthstraße) statt. Hinzu kommen ein gemeinsames Wochenende und der Abschlussgottesdienst am 26. April.

Bereits zum 5. Mal lädt die Kreuzkirche zu Beginn eines Jahres zu einem solchen Glaubenskurs ein. Für viel Menschen seien diese Veranstaltungen zu einer Gelegenheit geworden, über den Sinn des Lebens nachzudenken, heißt es in der Einladung. Lebensfragen sollen in Verbindung gebracht werden mit den Aussagen des christlichen Glaubens. Es werden



Ralf Klatt. ■ Foto: Görlitzer

keine Vorkenntnisse vorausgesetzt. Jeder kann teilnehmen, ob getauft oder nicht. Jeder Kursabend beginnt mit einem Essen. Danach steht ein bestimmtes Thema im Fokus. So sind Abende überschrieben mit „Warum starb Jesus?“, „Wie kann man die Bibel lesen?“, „Wie kann ich dem Bösen widerstehen?“ oder „Welchen Stellenwert hat die Kirche?“

Anmeldeformulare und weitere Infos gibt es im Gemeindebüro bei Susanne Wippermann, Tel. 0 23 51 / 49 81 08 03, bei Jutta Kleine, Tel. 0 23 51 / 8 31 07, oder auf der Internetseite der Kreuzkirche unter [www.kreuzkirche-online.de](http://www.kreuzkirche-online.de). ■ gör